

Sternsingeraktion 2018

Wie in jedem Jahr waren unsere Sternsinger Anfang Januar in Sossenheim unterwegs. Die Aktion „Dreikönigssingen 2018“ fand in diesem Jahr bereits zum 60. Mal statt. Sie stand in diesem Jahr unter dem Motto:
„Gemeinsam gegen Kinderarmut, in Indien und weltweit“.



In diesem Jahr werden mit den Spendengeldern der Sossenseimer Sternsinger Hilfsprojekte in Indien unterstützt, die dazu beitragen die Kinderarbeit und die Ausbeutung von Kindern zu verringern.

In den Tagen vom 3. -5. Januar besuchten unsere Sternsinger in drei Gruppen zahlreiche Wohnungen in Sossenheim sowie das Victor-Gollancz-Haus, das Katharinenstift und den Seniorenkreis „Spätlese 74“.

Sie brachten den Menschen den weihnachtlichen Segen für das neue Jahr:

„Christus mansionem benedicat, Christus segne dieses Haus“ (20*C+M+B+2018)

und sammelten den Betrag in Höhe von € 3800,00 für die angesprochenen Kinder-Hilfsprojekte in Indien.

Die Aktion begann mit einem Gottesdienst für die Sternsinger der fünf Gemeinden der neuen Pfarrei St. Margareta in der Josefskirche in Höchst. Anschließend wurden die Sternsinger im Trauungssaal des Bolongaropalastes von der Stadt Frankfurt empfangen. Der Leiter der Verwaltungsstelle Höchst, Herr Henning Brandt, begrüßte die Kinder und ihre Begleiter(innen).

In diesem Jahr war auch Oberbürgermeister Peter Feldmann anwesend. Er dankte den Sternsängern für ihren Einsatz für Kinder in Indien und auch dafür, dass sie den Segen Gottes in die Häuser und damit auch für die Stadt Frankfurt bringen.

In diesem Jahr wirkten als Sternsinger(innen) mit:

Beatrice Basail Nicolaisen, Vivian Basail Nicolaisen, Luca Bianco, Vanessa Bianco, Linda Claßen, Behra Dawod, Leon Devesa, Marco Lefeld, Amaya Martin, Gita Singh, Maliyah Werner und Kevin Zdrlek.

Begleitet wurden sie bei ihren Hausbesuchen von Simon Abel, Desiree Basail Nicolaisen, Leon Hoang, Minh-Thao Hoang, Monika Katzenbach und Cedric Müller.

Zum Empfang wurden die Sternsinger von Zina Aboosh und Uta Basail Nicolaisen begleitet.

Wie immer lagen die Koordination und die umfangreiche organisatorische Arbeit im Hintergrund in den Händen von Getrud Roth. Ihr und allen, die mitgemacht haben sagen wir herzlichen Dank!

Ebenso danken wir allen Spenderinnen und Spendern für ihr finanzielles Engagement!

M. Ickstadt, PR



*Unsere Sternsinger vor dem Trauungssaal
am Eingang des Gartens des
Bolongaropalastes in Höchst*